Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,



zunächst möchte ich Fr. Thiele zu ihrem hervorragenden Abschluss des Referendariats beglückwünschen und freue mich, dass sie ab dem 2. Halbjahr 2021-22 das Lehrerkollegium der AvH verstärken wird.

Die Anzahl der Schülerinnen und Schüler mit einem positiven PCR-Test ist im Monat Dezember im Vergleich zum November leicht angestiegen. Auch wurde eine Klasse unserer Schule am letzten Montag auf Anweisung des Gesundheitsamtes in Quarantäne geschickt. Ich hoffe, allen geht es soweit gut bzw. wünsche gute Besserung.

Durch die Senatsverwaltung für Jugend, Bildung und Familie wurden folgende Regelungen für die Zeit nach den Weihnachtsferien angekündigt:

- "- Es bleibt weiterhin grundsätzlich bei der Durchführung von Präsenzunterricht ab dem 03. Januar 2022.
- Zur Absicherung des Präsenzunterrichts nach dem Ferienende müssen sich in der ersten Schulwoche ab dem 03. Januar alle Schülerinnen und Schüler, die nicht geimpft oder genesen sind, an fünf Tagen testen.
- Zur Einordnung des Infektionsgeschehens wird darüber hinaus dringend empfohlen, dass sich in der ersten Schulwoche auch alle nicht einer Testpflicht unterliegenden Personengruppen (geimpfte/genesene Schülerinnen und Schüler sowie geimpfte/genesene Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des pädagogischen und nichtpädagogischen Personals) fünfmal in der Woche testen.
- Ab dem 10. Januar 2022 erfolgt dann wieder die bekannte dreimalige Testung."

Sollte es aufgrund des Infektionsgeschehens veränderte Festlegungen durch die Senatsverwaltung für Jugend, Bildung und Familie geben, werde ich Sie unverzüglich informieren.

Termine:

03.01.2022	1. Schultag nach den Weihnachtsferien	
03.01.2022	Endgültige Festlegung 4. PF (bis 12 Uhr)	
03.01.2022	Abgabe Themenanträge MSA durch KL an Päko	
05.01.2022	Abgabe der Angaben zur Abiturprüfung durch Tutoren an Päko	
06.01.2022	16.00 Uhr	2. Gesamtkonferenz (Aula)
06.01.2022	18.00 Uhr	2. GEV (Videokonferenz)

Ich wünsche allen Kolleginnen und Kollegen sowie allen Schülerinnen und Schülern und deren Eltern erholsame Ferien, ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in das neue Jahr 2022!

Mit freundlichen Grüßen K. Schneider